

Pfarre St. Martin Röthis, Aktion – „SUPPE TO-GO“



Da Veranstaltungen in geschlossenen Räumen immer noch nicht erlaubt sind, kann der Suppentag in der üblichen Form nicht durchgeführt werden.

Dennoch möchten wir die Projekte von Reinhilde Müller in Uganda weiterhin unterstützen mit der Aktion „SUPPE TO-GO“.

Die Suppen und eine Suppen-Einlage können am **14.03 ab 11 Uhr** vor dem Vereinshaus/Röthnersaal abgeholt werden. Sie sind kalt verpackt, sodass Sie sie Zuhause erwärmen und dann genießen können.

Aus organisatorischen Gründen bitte wir Sie, dieses Formular auszufüllen und bis **spätestens 10.03** in die Kirche zu bringen, beim Pfarrhof einzuwerfen oder Ihre Bestellung per Mail zu senden an: gereb.bauer@gmail.com

Name: _____

Telefonnummer: _____

Röthner MostsüpplePortionen (ca. 250 ml)

Kürbis-KarottensuppePortionen (ca. 250 ml, vegan)

Grießknödele als Suppen-EinlagePortionen (je 2 Stück)

Wir danken Ihnen, dass Sie bei dieser Fastenaktion mitmachen und unser Projekt großzügig unterstützen.

Freiwillige Spenden für den Verein „**Kinder in Uganda**“ können vor Ort abgegeben werden.

Es liegen auch Erlagscheine auf. Die Spende ist steuerlich absetzbar.

Der Pfarrgemeinderat Röthis